



**Die Kinderherzen schlugen höher:** Die zweite Auflage des Kinderspielfestes war ein voller Erfolg.

## Stadtkinderspielfest: Die Kids waren begeistert

LANDECK (jw). Beim zweiten Stadtkinderspielfest verwandelten hunderte Kinder die Einkaufsstraße zu einer "Spielwiese". Die vielen Besucher unterstrichen die perfekte Organisation und den reibungslosen Ablauf durch das Organisationsteam rund um Hubert Niederbacher. Nicht einmal die tropischen Temperaturen konnte

die Spiellaune trüben. Verschiedene Stationen schmückten die Malserstraße - so amüsierten sich die Kleinsten an den Zauberkünsten des Magiers oder versuchten sich als Feuerwehrmann beim Wasserspritzen. Der ÖAMTC und ARBÖ informierten mit ihren Fahrsimulatoren über die Verkehrssicherheit.

## Gelungene Konzertreihe des HS-Schülerorchesters



Das Schülerorchester der HS Serfaus-Fiss-Ladis begeisterte die Zuhörer. Foto: Westreiche

SERFAUS/FISS/LADIS. Auf Einladung der drei Plateaugemeinden Serfaus, Fiss und Ladis stellte das Schülerorchester der HS Serfaus-Fiss-Ladis unter Kapellmeister Hubert Marth ihr Können unter Beweis. Besonders bemerkenswert ist, dass von den 104 Schülern der Hauptschule 40 beim Schulorchester

engagiert sind. Kapellmeister Marth hat es auch heuer wieder mit seiner Stückauswahl geschafft, die Zuhörer dreimal zu begeistern. Unter anderem gaben die SchülerInnen die Eurovisionsmelodie "Te deum" von Marc-Antoine Charpentier, "Pomp and Circumstance", "Oh When The Saints", israelische Volkslieder und eine Piratengeschichte für großes Orchester zum Besten. Ohrwürmer von Les Humphries und den Beach Boys rundeten die gelungenen Veranstaltungen ab, die bewiesen, dass Schule und das Engagement der Beteiligten viel bewirkt. "Ein Musikinstrument zu erlernen ist eine hohe Kunst, die viel Ausdauer, Geduld und Fleiß erfordert und den gesamten Menschen formt und bildet. Diese Kompetenzen kann kein PISA Test bewerten". betonte Moderator Gernot Pedrazzoli.

